



Comunicado de prensa 223

23 de diciembre de 2015

A BUEN RITMO AVANZAN PROYECTOS EN SAN ANDRÉS ISLAS EN GESTIÓN DEL RIESGO

Al cumplirse un año de haber dado inicio a los proyectos en el Departamento Archipiélago de San Andrés, Providencia y Santa Catalina, financiados por la UNGRD, se han logrado culminar 24 convenios por un valor superior a los \$79.000 millones, ejecutados entre entidades de orden Nacional y Departamental.

23 de Diciembre- Dentro de las acciones ejecutadas varios han sido los sectores beneficiados con el desarrollo de diferentes estrategias.

Desarrollo Productivo: Se han otorgado 56.147 subsidios para raizales y turistas para el transporte aéreo y marítimo entre las islas de San Andrés y providencia; actualmente hay ocho proyectos en ejecución.

Desarrollo Social: Se dio por terminado el proyecto que buscaba enseñar la lengua sanandresana y su consolidación en diferentes ámbitos de la cultura y tradición del Archipiélago y se encuentran en proceso de condonación 31 estudiantes que culminaron sus estudios en educación superior con crédito otorgados por el ICETEX.

Se está construyendo, junto con la comunidad, una estrategia pedagógica para mejorar dos de los aspectos más problemáticos: violencia intrafamiliar y riñas, así mismo se realizó un taller de empoderamiento y de explicación de socialización del Proyecto de Cultura Ciudadana con Corpovisionarios y en ejecución cinco proyectos más.

Desarrollo Sostenible: Se suscribió la alianza por la Reserva de la Biósfera de Seaflower, en la que diez entidades del orden nacional y territorial se comprometieron con aportes concretos para su desarrollo sostenible.

Infraestructura: Actualmente se avanza en la obra del Alcantarillado de Natania de un 34%, se espera que se encuentre finalizado en Junio de 2016.

Para dar continuidad al Plan San Andrés del Gobierno Nacional, se tienen 4 proyectos en proceso de estructuración, así como la continuidad de acciones que se encuentran actualmente en ejecución y siguen vigentes para el próximo año, contando con una inversión de más de \$25.000 millones de pesos para la vigencia 2016.

Dentro de las necesidades de esta comunidad el Gobierno Nacional, quiso destacar líneas estratégicas de intervención entre ellas Transporte, Infraestructura, Turismo, Agricultura, Pesca, Acuicultura, Cultura, Educación, Empleo, Soberanía, Seguridad, Habitabilidad y Desarrollo Empresarial